

令和3年度 上半期活動報告

白樺地区まちづくりセンター

地域の問題情報の共有・地域の情報を提供

- * 白樺地区内での問題は、自治会長さん・部落長さん・団体代表者と共有し、町に情報伝達しました。改善後の状況について、共有しました。
- * 天狗山と飯豊山の情報について、長井市の方と川崎市の方に連絡しました。
- * 兵庫県在住の方に、椿 薬師瑠璃光如来についての情報を連絡しました。
- * 樺辻自治会長さんと情報共有し、マイマイ蛾の対策対応を町にお願いし、改善いただきました。

環境保全活動

- * 巡回を実施。天狗山登山道支障木の枝打ちと高寺山林道の支障木処理を町にお願いしました。天狗山道については、地区民の方々で対応いただきました。また、天狗山道の通行止め情報を観光協会と共有し、一部登山者に情報提供しました。



高寺山の状況



天狗山の状況



小学生登山者のため、天狗山道の湿地に、板を敷き登山者の安全に努めました。



* 小白川中郷地区 J R 地内で杉倒木を発見。JR で処理いただきました。



* 以前よりお願いしておりました椿上野地区にガードフェンスとカーブミラーを設置いただきました。安心安全、ありがとうございました。



* 椿駅前地区通学路の危険個所に応急処置をいただきました。

又、地区民の方に通学路の草刈りボランティア活動に協力いただきました。ありがとうございました。



(その他)

* カーブミラーに絡まる蔦を 3 か所処理しました (椿地区および小白川地区)

* 椿地区内のカーブミラーを点検。異常 5 か所の改善をお願いしました。

* 傷んだ道路の修繕を報告し、修繕いただきました。

福祉

* 地区民及び町内の拠り所、沢山の方々に鑑賞いただきました。 旧飯豊中グラウンドのライトアップ。



* 紙芝居を、小白川公民館・白樺地区公民館・下樺公民館・辻公民館・第二小・GoGo 学習会・リサイクル会で披露、沢山の方々に楽しんでいただきました。(計 33 回)

防犯

* 落雷にて、防犯灯及び街路灯の故障が発生しました。関係課に連絡し、改善いただきました。

小白川上野地区防犯灯



中郷地区の街路灯



2 か所共早急に改善いただきました。

* 青パトの講習会に参加、危険箇所点検の必要性を再認識しました。

* 防犯パトロール。青パト乗車同行、7 回実施しました。

未来へつなぐ(地域活動推進員ともに)

* 小白川地区の方からいただいた桜の木を共に植樹しました。
旧飯豊中グラウンド桜並木の保全作業。椿区民会の方々に感謝いたします。
両地区の皆さん、ありがとうございました。

* 置賜社会教育振興会研修に参加。紙芝居の面白さを学びました。

* 地域おこし協力隊 加藤絵美さんの天狗山自然観察会の参加。

* 飯豊第二小の学校運営協議会に参加。

◎危険箇所を共有しながら、改善につなげて行きます

* 企画課と連携し、スマート缶トリ一大作戦の実施コース設定を行いました。



* 町民プール及び手ノ子小プールに EM 菌を投入。

* 社会教育課との取り組み。

- ・ 椿地区内の宝モリアオガエル生息地の共有
- ・ 千社参り札の確認
- ・ 椿古地図の解読
- ・ 小白川と木の根沢調査
- ・ 太鼓の覚書調査



* 今期もコロナ禍により、活動も制限されたなかですが、地区公民館・まちづくりセンター一丸となり、地域課題の解決と住みよい地域づくりに努めて参りました。今後も地道に取り組んでいきますので、さらなる地区民の方々のご協力をよろしくお願いします。